



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

確かな軌跡を残して……。 32CR



君たちとの思い出

32CR担任 鈴谷 貴史

32CRの思い出の一つは、音楽会である。音楽会の目的は学級の団結である。歌を歌うことが好きな生徒だけでなく、好きではない生徒もいる。その中で、永野美佐子賞を目標にしてリーダーたちを中心に練習に取り組む姿が見られた。お互いの立場を理解し、本番が近づくとつれて本気の取り組みを見ることができた。また、練習試合では、下級生にアドバイスするなど上級生としての責任も見られた。学級が成長し、感動する音楽会であった。目的は達成できた。さらに多くの学校生活を通して成長していく姿を間近で見ることが出来たのも担任をしていたからだと思います。ありがとうございました。

◆ 32CRの皆さんからのメッセージ ◆



青木 琥珀：3年生になってから1年間があつという間に感じた。1・2年生は1日1日を大切にしてほしい。

飯島 舜平：部活でも勉強でも小さなことを積み重ねていくことが大切！今の生活を楽しく大切にしていってね！

猪腰 哲平：3年生になれば、否応なく勉強に追われます。ですから是非日々の学習に真剣に取り組んでください。

菊地 慧：受験勉強も大切ですが、今いる仲間達と楽しむことも同じくらい大切です。是非1日1日を楽しんで！

坂本 賢汰：3年生から勉強しようという考えはなしで。ぜひ1・2年生の時から勉強してください。

佐藤 陽輝：受験勉強は今すぐにでもやるべき。今からやれば受験当日に自信がつく。

白土 航大：勉強でも部活でも一生懸命やれば、必ず結果はついてきます。

鈴木紳之介：3年生は最高学年で、学校の顔として見られるようになります。是非頑張ってください。

武内 完太：一中学生は勉強するんですよ。今からしっかり勉強しておけば、後から後悔しませんよ。是非勉強！

田野倉 慧：明日は明日の風が吹く、昨日は既に過ぎ去った。今日をどのようにやり過ごすかだけを考えろ。

殿木 康介：後悔しないように勉強を頑張れ！この言葉を忘れたら来年同じ言葉を書くことになる。by後悔した人

永田 海斗：3年の夏からは勉強した方がいいよ。ぜひ勉強してほしい。特に英語!!ストップトゥーシンク!

羽賀井研心：中学校3年間はとても早いので、部活の仲間やクラスの友達との時間を大切に過ごしてください！

伏見 幹汰：3年生最後の音楽会で「永野美佐子賞」獲れて嬉しかった！32CRありがとう！

三井 天太：3年生になってから勉強するのでは遅すぎます。今やろう！

門馬 颯斗：3年生になると、1年がとても短く感じるの、1日1日を大切に過ごしてください。

阿部 香花：私の中学校生活は一言で表すと「吹奏楽」です。でも後悔してからでは遅いので、勉強も頑張ってください！



阿部 円香：充実した3年間になりました。みなさん、全力で中学校生活を楽しんでください！平一中、ありがとう！

伊藤 美玲：3年生になってからの1年間はあつという間なので、残りの中学校生活を楽しんでください!!!

宇佐見知華：受験生になると1日がすごく短く感じるの、卒業までを有意義なものにできるよう頑張れ!!!

小川 美咲：遊ぶ時と勉強する時の切り替えをしっかりしたらいいと思います。部活やっている人は頑張れ！

草野 夏海：3年生は楽しいけど受験期になると本当につらいので、早く受験勉強を始めた方が絶対によいです。

久保 彩：仲間を大切に「よく遊びよく学ぶ」で、あつという間の3年間を思いっきり楽しんでください！

近藤 成実：3年間、とても楽しかったです。思い出がたくさんできるように、今を思いっきり楽しんでください。

鈴木ひより：中学校3年間は本当にあつという間なので、残りの中学校生活を思いっきり楽しんでください！

鈴木 美唯：1分1秒を無駄にしないで！大切な友達と一緒に大切な中学校生活を全力で楽しんでください！

田仲菜央果：とても早く、とても楽しい3年間でした。後悔しないように、勉強はやった方がよいと思います。

玉ノ木怜花：私は1・2年生の時にあまり勉強していなかった。後悔しているので、私のように絶対にならないでね!!

富岡 凜：勉強でも運動でも趣味でも何事にも今、自分のすべきことを全力で楽しみ、学び深めてください。



根本のぞみ：1・2年生で行きたい高校はだいたい決めておいた方がいい。推薦もりたいなら評定大事！

村山空留実：今そばにいてくれる友人に感謝し、大切にすること。そうすれば君の学校生活は宝物になるはず！

山口 実紀：勉強はやっていて損はないと思うので、今のうちから勉強を頑張ってください。